

21.06.2013

AWO Bundesverband:



SPD-Pläne einer kostenfreien Kinderbetreuung begrüßenswert

AWO sieht wichtiges Signal für Eltern und Kinder.

Berlin. "Es ist ein sehr gutes Zeichen, wenn die SPD das Thema Kinderbetreuung in den Mittelpunkt ihres Wahlkampfs stellt und der Bedeutung des Themas mehr als angemessen“, so AWO Bundesvorsitzender *Wolfgang Stadler* zu den Plänen der SPD, Betreuungsplätze für Kinder von Geburt an beitragsfrei anzubieten.

"Die aktuell unterschiedlich hohen Kostenbeiträge, die Eltern für den Kita Besuch aufbringen müssen, belasten Eltern und in der Folge auch ihre Kinder" kritisiert Stadler.

Es sei dringend geboten, mehr Geld ins System zu pumpen, um allen Kindern gleichermaßen eine Chance auf gute frühkindliche Bildung, Betreuung und Erziehung zu ermöglichen.

„Die von der AWO kürzlich präsentierten Ergebnisse zur schwierigen Situation des Betreuungsausbaus haben gezeigt, dass Bedarfsgerechtigkeit und die Qualität der Angebote zwei Seiten der gleichen Medaille sind" betont der AWO Bundesvorsitzende. Umso wichtiger sei nun das Zeichen, das vom SPD-Parteikonvent gegeben wurde.

Redaktion: Stefan Hoffmann, E-Mail: info@awo.org

<http://www.awo.org/>